## Maison Milon

## Le député découvre DeltaLab



Louis Biscarrat, Jean-Marie Roussin, Julien Aubert, Bernard-Marie Grossat, Corinne Testud-Robert et Jean-Marie Grosset.

La semaine dernière, le député de la 5e circonscription de Vaucluse et conseiller régional, Julien Aubert, était en visite à la Maison Milon. A ses côtés, Louis Biscarrat, conseiller régional, Jean-Marie Roussin et Corinne Testud-Robert, conseillers départementaux, et Jean-Marie Grosset, maire de Grillon. Une rencontre qui a débuté par une présentation globale et théorique du numérique et de ses perspectives suivie d'un exposé sur l'Institut Numérique Delta-Lab, ses missions - ses objectifs et son avenir. Tous ont ensuite découvert l'atelier où sont entreposées différentes machines. Pour Julien

Aubert, cet institut numérique est "avant-gardiste". Et d'ajouter "c'est une bonne idée de reconversion de lieu. Il faut développer le territoire. Il existe des entreprises naissantes et il est donc intéressant de créer des espaces collaboratifs pour que chacun se croise et échange. Ici, c'est plus élaboré, on stimule l'innovation". Cette visite récompense le travail de l'équipe de DeltaLab qui multiplie les contacts mais aussi les projets pour les mois à venir dont l'accueil prochainement de ses premiers "pensionnaires", jeunes diplômés de l'enseignement supérieur.